

¡Linework llega a El Salvador! Vender, comprar y financiarse sin bancos ya es posible

La fintech internacional Linework anuncia su llegada a El Salvador, introduciendo una app que integra tecnología descentralizada, comercio electrónico e inclusión financiera en un solo ecosistema digital.

San Salvador, 3 de abril 2025

Linework, la innovadora empresa italiana de tecnología financiera descentralizada, ha decidido trasladar toda su operación a El Salvador, marcando un hito significativo para el ecosistema económico local. La compañía prevé contratar cerca de 1000 personas en el país para el cierre de 2025, incluyendo profesionales en desarrollo web, finanzas, contabilidad, brokers, traders, especialistas en desarrollo de negocios, abogados, recursos humanos, ventas, y operaciones. Además, Linework tiene proyectada la construcción de un impresionante edificio corporativo de 71 niveles en el país, de la mano de DOMA Arquitectos, una reconocida firma en el rubro, consolidando su presencia en la región.

Desde su fundación en 2020 por Noel Damien y Benoit Foti, en Montecorvino Rovella, Linework se ha destacado por crear un ecosistema financiero inclusivo, beneficiando a todos sus usuarios alrededor del mundo. Linework es la única empresa que permite adquirir productos del mundo real por medio de tecnología descentralizada, convirtiéndose en un verdadero protagonista en la industria fintech. Su llegada al país promete transformar la manera en que los salvadoreños interactúan con las finanzas digitales, combinando blockchain, comercio electrónico y redes sociales descentralizadas en una sola plataforma. Acercando las criptomonedas al mundo real.

La visión de Linework se basa en la democratización financiera y el desarrollo sostenible. Como un hito dentro de nuestra historia en Linework



Noel Damien, fundador de Linework, lidera la revolución de las finanzas descentralizadas con la llegada de la empresa a El Salvador.

en más de 52 países y ha diseñado una tecnología propia, libre de intermediarios y compatible con la mayoría de los proveedores de tecnología descentralizada. Su modelo de negocio integra las funcionalidades de gigantes como Amazon, PayPal, WhatsApp, permitiendo a los usuarios comprar, vender, comunicar y gestionar sus negocios sin restricciones ni costos iniciales. De manera autónoma y segura.

Como un hito dentro de nuestra historia en Linework

logramos una ronda de inversión valorada en 1300 millones USD. Esta inversión, liderada por el NIISITAPI Sovereign Bank (NSB), esto forma parte de una expansión estratégica que eleva el capital total de Linework a \$2.25 mil millones de dólares.

¿Por qué usar Linework?

Marketplace seguro y privado

- **Seguridad:** Linework protege al comprador y

1300 millones USD.
ronda la inversión de Linework

\$2.25 mil millones
una expansión estratégica que eleva el capital total de Linework

para productos dentro del marketplace sin necesidad de un récord crediticio, lo que permitirá mayor accesibilidad financiera.

La misión de Linework
Linework tiene un fuerte compromiso con la educación financiera y el desarrollo comunitario por medio de su programa de RSE. La empresa planea financiar cursos

La compañía opera en más de 52 países y ha diseñado una tecnología propia, libre de intermediarios y compatible con la mayoría de los proveedores de tecnología descentralizada. Su modelo de negocio integra las funcionalidades de gigantes como Amazon, PayPal, WhatsApp, permitiendo a los usuarios comprar, vender, comunicar y gestionar sus negocios sin restricciones ni costos iniciales.

universitarios en El Salvador, promover eventos culturales y facilitar el acceso a recursos tecnológicos mediante sus sistemas de finanzas descentralizadas. Esta estrategia no solo busca fomentar la inclusión financiera, sino también transformar la economía local al empoderar a las comunidades con herramientas innovadoras y sostenibles.



El equipo de Linework en El Salvador, con un fuerte liderazgo femenino, impulsa una revolución financiera que redefine el futuro de las transacciones digitales.

El inicio de operaciones de Linework en El Salvador representa un avance significativo en la evolución financiera del país. La combinación de tecnología blockchain y finanzas descentralizadas ofrece a los salvadoreños una alternativa poderosa para participar en la economía global. Esta transformación podría redefinir el papel de El Salvador en el mapa financiero internacional, posicionándolo como un referente en la adopción de tecnologías emergentes para el desarrollo económico y social.

Linework ha elegido El Salvador como su nuevo hogar, marcando un antes y un después en la industria fintech del país. Con una inversión ambiciosa, la empresa no solo trasladará toda su operación, sino que generará 1,000 empleos en diversas áreas. Su tecnología innovadora en blockchain y finanzas descentralizadas promete transformar la manera en que las personas compran, venden y acceden a servicios financieros sin intermediarios.



MENÚ

BUSCAR

LA PRENSA GRÁFICA

Klesko LPG



EL SALVADOR TREN DE ARAGUA INTERNACIONALES CENTRO HISTÓRICO EL CECOT BOLETINES DEPORTES

deportado por error al CECOT

EFE · 05 DE ABRIL DE 2025 15:02 HS · GMT-6



EL SALVADOR

EUA deporta a El Salvador a 17 señalados de pertenecer al Tren de Aragua y MS-13: estos son sus...

FLOR AYALA · 31 DE MARZO DE 2025 06:51 HS · GMT-6



estatus legal hacia el CECOT

RONALD ERAZO · 31 DE MARZO DE 2025 21:24 HS · GMT-6



migrantes a El Salvador

EFE · 31 DE MARZO DE 2025 18:40 HS · GMT-6



INTERNACIONALES

Gobierno de Trump pide a Corte Suprema permiso para reanudar deportaciones de migrantes...

AP · 28 DE MARZO DE 2025 17:37 HS · GMT-6



Available on the App Store

GET IT ON Google Play

linework.app